

Wieso? ---- > regt sich an der Uni eigentlich kein Protest mehr gegen die akut anstehenden Studiengebühren?

Weshalb? ---- > informieren AStA und studentische VertreterInnen in der Lehrkommission (dort wurde der Entwurf für die so genannte „Studienbeitragsatzung“ der Uni Bielefeld entworfen) eigentlich nicht über den Diskussionsstand in dem Gremium?

Warum? ---- > einigen sich die studentischen VertreterInnen in der Lehrkommission mit den übrigen Mitgliedern darauf, „die Diskussion unter der Prämisse weiterzuführen, dass Studienbeiträge eingeführt werden“, wie es im Protokoll der Sitzung vom 15. März heißt.

Und überhaupt: **Lässt sich Studium nicht auch ganz anders denken?**

Viele Fragen!  
Keine Antworten?

Liste 9

**uniLinks!**